

# Zum Anbeißen

Bäckerei Newzella wurde Honigdachs-Pate



**Heimersdorf (bw).** „So ein süßer Dachs“, dachte sich Sabine Newzella, als sie morgens in der Backstube (EKZ-Haselnusshof) das Foto der frisch angekommenen Honigdachse im Kölner Zoo sah.

Sie las, dass die Tiere nachtaktiv sind, willensstark und Honig über alles lieben und dass sie noch Paten suchten. Da war ihr klar: das passt, das machen wir! Schnell wurde mit Mann Magnus und der Belegschaft überlegt, wie man den Tieren ein süßes Denkmal

setzen könnte. Heraus kamen kleine Weckchen, gefüllt mit Honig-Quark und einem süßen Schoko-Schnütchen. Vor dem Gehege der Honigdachse überreichte Zoo-Vorstand Christopher Landsberg die Patenschaftsurkunde an Magnus und Sabine Newzella.

Als zusätzliches Dankeschön verwöhnten die Beiden den Vorstand und die Mitarbeiter mit den süßen Dachs-Weckchen und einer speziell angefertigten „Frech“-Dachs-Torte. **Foto: Woywod**